

アンケート結果を
受けて

帰ってきて
よかった

濱田志音さん

市内在住で3歳と1歳の女の子を育てるお母さん。府中市の子育て環境の良さが気に入り、高松市からUターン。



やっぱり府中市の子育て支援は充実しているなあという印象です。ベビー用品などもあるとうれしいですが、やっぱり保育料や保育所副食費の無償化がありがたいですね。他の自治体で暮らしている友人からうらやましがられます。子育てをしていると経済的にも心理的にも不安になりますが、こういった制

度があるととても安心できます。府中市の子育て環境が良くなっているのを知ってUターンという決断をしましたが、両親にも支えてもらえるし帰ってきて本当によかったなと思います。



府中市
こども政策担当部長
山田資子

「子育ての悩み・不安を解決するため、

トップクラスのサポートを」

「子育てにやさしいまち」を目指す府中市では、独自制度として3歳～5歳児に加え令和6年度から0歳～2歳児の保育料を無償化するなど、県内でもトップクラスの施策を推進しているところでは。

この度実施したアンケート結果の上位には、府中市で取り組みを進めている施策も多く、子育て世帯の皆さんの一定のご要望にお応えできていると実感しています。

保育料無償化やこども医療費助成対象者の拡大といった経済的負担の軽減、子育てステーションちゅちゅにおけるサポート体制の整備、こどもの国ポムポムへの大型遊具の設置による施設の充実など、あらゆる側面から子どもたちの健やかな成長を応援できるよう全力で取り組んでいます。

「府中市で子育てができてよかった！」と実感していただけるように、引き続き取り組みを進めていきます。



HPでも
ランキングの詳細を発信中！

子育て応援課 (☎ 44-9147)

市のHP▶

